



発行：日本共産党市川市議団の地域版 2026年1月11日 No.76

やなぎ美智子からのお便り

メールアドレス：kangoshi03@outlook.jp

やなぎ携帯：090-1508-7120

新しい年を迎えました。
「1年の計は元旦にあり」
皆さん、どんな計画や目標
を立てられましたか。
「長引く物価高で新米に手が出
ない、お餅・肉・魚も高く、
おせち料理もさみしい限り」
とお正月から嘆きの声が聞こ
えてきます。

臨時国会では、補正予算と
しては過去最大の8472億
円の軍事費が盛り込まれ、今
年度の防衛関連予算は9兆円
(GDP比1.8%)です。高市首
相の「台湾有事は存
立危機事態」との発言に「中
国と戦争する気なのか」と大
きな波紋が広がり、中国との
緊張関係が生まれています。

世界各地の戦争や紛争は、
軍事VS軍事では、何も解決
しないことを示しているの
ではないでしょうか。

新しい年を迎えました。
「1年の計は元旦にあり」
皆さん、どんな計画や目標
を立てられましたか。
「長引く物価高で新米に手が出
ない、お餅・肉・魚も高く、
おせち料理もさみしい限り」
とお正月から嘆きの声が聞こ
えてきます。

軍備増強に前のめりの自
民・維新の高市連立政府高
官の「日本も核は保有すべ
きだ」との発言まで出てき
ました。5年間で、43兆円
の軍事費拡大を前倒しする
一方で医療費年間4兆円
削減、病床11万床削減、O
TC類似薬の保険給付外し
等、社会保障費を削り、國
民の命を守る政治の役割を
果たす姿勢を感じることは
できません。



12月22日、北方地域を回り、
日本共産党の政策を話しました

**あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひいたします**



市川市長選挙は4月19日
投票で行われます

**1月16日（金）14時から
市川文化会館 第1会議室**

市政懇談会

**市長選挙について意見交
換を行います
ぜひ、ご参加ください**

主催：日本共産党市川市議団

しんぶん赤旗 日曜版

2026年1月4日

日本共産党中央委員会

新春対談

田村智子さん 田中優子さん

立ちはだかる年には
軍拡止め平和を

真実を伝え、希望を届ける「しんぶん赤旗」

赤旗日曜版は下のQRコードで申込みます

QRコード



無料法律相談
相談時間は一人30分

場所・時間は予約時にお知らせします。

市役所共産党控室か、やなぎ美智子にご連絡ください。

電話：047-334-1111（内線 18221）

1月13日（火）2月10日（火）

相談を希望される方は事前予約が必要です。



日本共産党市川市議団が取りくんだ市民アンケートに寄せられた皆さんからの要望を8月22日、市に提出しました。要望書への市からの回答が12月11日になりました。その内の一部を報告します。

中山地域・鬼高地域の要望・回答は、各々の地域後援会ニュースで報告しますので、この紙面では、東菅野地域・八幡地域についてのみ掲載しますので、ご了承ください。

要望書への回答

東菅野地域

【要望】京成八幡駅北側の整備を要望します。

狭い道に朝夕、自転車やバイク、車が行き交う状況を緩和してください。

北側も、南側程でなくても、再開発して、人流や交通の流れを変える必要があります。
ロータリーがあっても良いと思います。耐震性能が、現代にそぐわないようなビルもあります。

市が、音頭をとって整備してほしいです。

【回答】（街づくり整備課）

京成八幡駅の北口地区は、再開発のマスター原案である「市川市都市計画・都市再開発の方針」において、再開発を誘導すべき地区として位置付けられています。今後も地元の意向等も踏まえ、再開発の必要性等の検討を進めてまいります。



【要望】今年になって夜間（特に午後10時以降）に低空飛行の騒音が気になります。民間機ではないと思います。市は上空飛行をどのように理解しているのでしょうか？

【回答】（生活環境保全課）

本市の上空には羽田空港の離発着機の飛行ルートが設定されており、特に空港周辺の視界が悪く南風のときには、昼間の一部時間帯を除いて松戸市から本市北部、市川駅周辺を通貨して江戸川区へ入る着陸機が飛行しています。千葉県及び県内の自治体では、この問題を県全体の問題として捉え、国土交通省に対し、「羽田再拡張事業に関する県・市町村連絡協議会」を通じて、航空機騒音の改善に向けた対応を要望してきました。

このような状況の中で、羽田空港では、令和2年3月29日より新飛行経路の運用を開始しており、本市上空を飛行しない時間帯が設定されるなど、本市に対しても一定の騒音軽減が図られています。

今後につきましても、事業者である国土交通省に対し、同協議会を通じて、現行飛行経路を含めた更なる騒音軽減対策につきまして要望してまいります。



【要望】市内全域にある空家の樹木対策をしてください。

【回答】（空家対策課）

空家対策につきましては、平成27年に施行された「空

家等対策の推進に関する特

別措置法」に基づき、空家の適切な管理を推進するため、現地調査や所有者・相続人の調査の他、判明した所有者などに対し、空家等の適切な管理を行うよう「空家法」に基づいた助言や指導、勧告等を実施しております。

空家及び草木等の管理については、所有者の責務でありますので

相談を受けた際は所有者に對して指導

等を実施してまいります。



【要望】JR本八幡駅周辺（南口線路沿い）の鳩の糞が汚いです。小さい子も歩いたりするので気になります。

【回答】（自然環境課）

JR本八幡駅周辺には常習的に餌やりを行う市民があり、市やJR本八幡駅、

市川警察署が連携しておりますが、聞き入れられず、鳩のファン害の原因の一つとなっています。

対策としては、市川市とJR本八幡駅の連名で、餌やり禁止のポスターを

貼ったり、JR本八幡駅も月一回の清掃や、壁の塗りなおしなどをしています。

今後とも可能な限りの対策を連携して実施してまいります。

清掃について（道路安全課）

現地確認し、適正な対応を検討いたします。

